

Burns Dinner 2014

Auch in diesem Jahr feierten wir den Geburtstag eines der berühmtesten Söhne Schottlands.

Der Nationaldichter wäre in diesem Jahr 255 Jahre alt geworden.

Zu diesem Anlass trafen sich 22 Mitglieder der Mackenzie Society sowie Regina und Dirk Löchel vom Clan Macleod im Hotel Westfälischer Hof in Salzkotten.

Wir waren sehr erfreut an diesem Abend Regina und Dirk bei uns begrüßen zu dürfen. Trotz alter Fehden zwischen dem Clan Mackenzie und dem Clan Macleod verbindet die beiden Clans heute eine innige und gute Freundschaft. Zumindest hier auf deutschem Boden. Das Gastgeschenk der beiden, eine extra für die Clan Macleod Gesellschaft Deutschland abgefüllte Flasche Balvenie, fand reißenden Absatz.

Uwe Güniker, Koch und Chef vom Hotel, bereitete uns frischen Haggis sowie Neeps and Tatties zu.

Als Vorspeise gab es die traditionelle cock-a-leekie soup.

Der Haggis wurde unter Begleitung von unserem Piper Adrian und dem Vorstand zum Bufett geleitet wo er mit dem Gedicht "Ode To A Haggis" von Robert Burns, vorgetragen von David Laing, angeschnitten wurde.

Der Nachtsch war zwar nicht ganz "Burns Dinner Original" aber trotzdem super lecker. Eine Cranachan bestehend aus Himbeercreme mit Sahne und einem Schuß Whisky.

Das Essen war ein Gedicht, der Haggis ein Raub der Flammen.

David John Laing, erhielt von Hajo Petersen und Marc Prause eine von Cabarfeidh unterschriebene Urkunde, die ihn berechtigt als Abkömmling vom Clan Gordon, den Tartan und das Badge des Clan Mackenzie zu tragen.

Nicole und Michael Herold trugen Verse von Robert Burns vor und Volker Rätzke hielt ein kleines Whiskyasting ab.

Mit Unterstützung von Regina und Dirk wurden im Anschluß an das Essen schottische Volkstänze einstudiert. Unser Clan-Piper Adrian gab schottische Volkslieder auf der Pipe zum Besten.

Die Männer bewiesen ihre Sangeskünste mit der schottischen Nationalhymne "Flower Of Scotland". Der Liedbeitrag erntete riesen Applaus.

Den ganzen Abend über wurde getanzt, gelacht und gute Gespräche geführt.

Es war einmal mehr wieder eine gelungene Feier im Kreise unserer Clan-Familie.

Tulach Ard!

